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Abstract (en)
The leading concrete counterweight has a metal core with a row of U-shaped clips (4) at the outer side. The body (2) of the counterweight has cuts
to accommodate the U-shaped clips, extending from the laying surface at the outer drum containing the washing liquids with an increasing width
to the outer side. The outer drum (7) has double straps (8), axially to the periphery of the of counterweight laying surface, with center cuts (9) for
expanding screws.

Abstract (de)
Vorderes Gegengewicht für Waschmaschinen und System zur Befestigung am Laugenbehälter, wobei das Gegengewicht im allgemeinen aus
Beton in Form eines umlaufenden Kranzes mit rechteckigem Querschnitt besteht. Die Montage an den Laugenbehälter erfolgt an der Frontladetür,
wobei das Gegengewicht (1) eine Metallseele (3) mit einer Reihe von Bügeln (4) in Form eines U auf seiner Außenseite aufweist. Der Körper (2)
des Betongegengewichtes ist in bezug auf die U-förmigen Bügel mit entsprechenden Einschnitten versehen, die zur Außenseite, von der Auflage
am Laugenbehälter bis zur gegenüberliegenden freien Fläche an Breite zunehmen, wohingegen der Laugenbehälter (7) axial zum Umfang der
Auflagefläche des Gegengewichtes (1) einige Doppellaschen (8) mit mittigen Einschnitten (9) zeigt. <IMAGE>
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